

Communiqué de presse

MESURES D'ACCOMPAGNEMENT

Gland lance un appel à candidatures pour son Incubateur

Gland, le 26 juin 2024 – Les candidatures sont désormais ouvertes pour l'Incubateur Nouvelle Économie, destiné à encourager l'émergence de projets innovants sur le territoire glandois. Les entrepreneurs sont invités à soumettre leur proposition à la Ville afin de bénéficier de diverses mesures d'accompagnement co-financées par Gland.

Un soutien concret aux porteurs de projets

En juin 2024, Gland a inauguré un incubateur dédié aux entrepreneurs locaux permettant un soutien jusqu'à CHF 6'000.- par entreprise. Le budget total est de CHF 18'000.- en 2024. Les entreprises pourront bénéficier de l'aide plusieurs fois. Les candidats sélectionnés profiteront de services, formations et conseils personnalisés offerts par des experts locaux. L'accompagnement des premiers participants débutera en juillet et se poursuivra jusqu'en décembre 2024. Ce projet vise à renforcer la qualité et la viabilité des initiatives, tout en diversifiant le tissu économique de Gland. La Ville finance cet Incubateur à 80% et renforce son soutien pour des projets axés sur les circuits courts, la collaboration et l'innovation. Avec son pôle de compétences en plein essor et son emplacement privilégié entre Lausanne et Genève, Gland mise sur la proximité et s'adresse à des entreprises qui souhaitent renforcer leur présence sur La Côte. En favorisant les échanges entre les acteurs économiques, son nouvel Incubateur renforce le réseau de soutien à l'économie locale déjà composé du Prix Nouvelle Économie depuis 2020 et du Forum Nouvelle Économie depuis 2021.

Espaces de travail offerts grâce à un partenariat avec PepperHub SA

Pour soutenir la croissance des entreprises, la Ville de Gland s'associe à PepperHub SA, un centre d'affaires situé à la gare de Gland. Le 17 juin, les deux partenaires ont signé une lettre d'intention en présence de représentants de la Ville dans les bureaux de PepperHub SA, officialisant ainsi leur collaboration. Ce partenariat stratégique offre aux bénéficiaires de l'Incubateur des espaces de travail flexibles et favorise les interactions avec une communauté d'entrepreneurs à travers des événements de réseautage.

Renforcement de l'écosystème entrepreneurial sur La Côte

GENILEM, accélérateur d'entreprises innovantes et APRÈS-VD, réseau de l'économie sociale et solidaire, vont également apporter leur expertise. Ils soutiennent la démarche « À la recherche des solutions de demain » avec l'objectif d'encourager les initiatives audacieuses et innovantes qui repensent les modèles économiques et proposent des alternatives à l'économie traditionnelle.

Participation à l'Incubateur Nouvelle Économie

Les candidatures peuvent être déposées dès le 20 juin sur www.gland.ch/incubateur ou en envoyant une présentation du projet à conomie@gland.ch. Cette initiative s'adresse à toute personne ou entreprise qui prévoit de développer son projet à Gland.

Contacts :

Mme Christine Girod, Syndique : 079 175 35 79

M. Gilles Davoine, Municipal en charge des finances, de l'économie, des sports et des domaines : 079 200 93 51

Office de la communication : 022 354 04 06